

## **Hommage à Anton Kotzig**

Je vous signale le décès survenu au printemps dernier d'un collègue mathématicien. Il s'agit du professeur Anton Kotzig qui s'est joint au Centre de recherches mathématiques en 1970 puis au Département de mathématiques et de statistique où il a œuvré jusqu'au moment de sa retraite en 1990. Originaire de Tchécoslovaquie où il s'était distingué à plusieurs égards - membre de l'équipe d'Alexander Dubcek, recteur de l'Université de Bratislava, etc. - Anton Kotzig a apporté une contribution importante à l'Université de Montréal tant par ses travaux de recherche que par son enseignement en "combinatoire".